



**Acta Consejo extraordinario de Departamento
de 28 de Mayo de 2024**

En la ciudad de Granada, siendo las 10.35 horas del 28 de Mayo de 2024 se reúne, previa citación, en sesión extraordinaria, en segunda convocatoria y en la Sala de Claustros de la Facultad de Ciencias el consejo de Dpto. de Matemática Aplicada con los asistentes que en Anexo se citan, para desarrollar el siguiente

ORDEN DEL DÍA

1.- Ordenación Docente para el curso 24-25.

El Director informa que se está en una situación muy ajustada de créditos / profesores, agradeciendo al profesorado y becarios del Departamento el estar al máximo de su dedicación docente. Reitera que se solicitará la contratación de un profesor ayudante doctor para paliar, en parte, esta situación.

Propone que el nuevo grupo bilingüe de GADE se le asigne al doctor David Nicholas Reynolds para lo que se habrá de solicitar la correspondiente venia docendi.

La profesora García Cabello indica que ella solicitó también dicha asignatura y grupo pero que debido a que en la Facultad de Económicas aún no se han fijado los horarios no puede saber si tendrá incompatibilidad o no con los horarios del resto de docencia que ya tiene asignada. El Director le indica que los plazos para introducir la OD en la aplicación correspondiente este año son muy cortos y que no se puede enviar una OD condicionada al Rectorado ni ser aprobada por lo que mantiene su propuesta. La profesora Arias López indica que en circunstancias como ésta debe prevalecer el bien común del Dpto. sobre el particular de cada miembro del mismo y presentar una propuesta cerrada del POD del Dpto. La propuesta del Director se aprueba.

Tras algunas intervenciones para corregir algún dato de la OD enviada a los miembros del Consejo y la intervención del profesor Barrera Rosillo sobre la sustitución de 48 horas que realizó por baja del profesor Calixto Molina y que no se puede descontar en el próximo curso así como la situación del banco de créditos del Dpto., se somete a votación el POD 2024-25 del Departamento que se aprueba por asentimiento.

No habiendo más que tratar se levantó la sesión siendo las 11.40h de la fecha ut supra, de todo lo cual yo como Secretario, doy fe.



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



Dr. Antonio López Carmona, Secretario del Dpto. de Matemática Aplicada.



Excusan su ausencia: María José Cáceres Granados.- Juan Calvo Yagüe.- María José Ibáñez Pérez.- Juan José Nieto.- Teresa E. Pérez Fernández .-Victoriano Ramírez González..

Anexo:

Profesores: Margarita Arias López.- Domingo Barrera Rosillo.- Philippe Bechouche.- Juan Campos Rodríguez.- Antonia Delgado Amaro.- Julia García Cabello.- Claudia García López.- Pedro González Rodelas.- Lázaro René Izquierdo Fábregas.- Antonio López Carmona.- José Luis López Fernández.- María Clotilde Martínez Álvarez.- José Antonio Martínez Aroza.- Antonio Palomares Bautista.- Miguel Pasadas Fernández.- Miguel Piñar González.- Jesús David Poyato Sánchez.- Aureliano Matías Robles Pérez.- Óscar Sánchez Romero y Antonio Jesús Ureña Alcázar.